

Cuba rejette l'utilisation de la campagne contre ses médecins à des fins électoralistes aux États-Unis



La Havane, 7 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a dénoncé ce jeudi la campagne de discrédit orchestrée par Washington contre l'aide médicale internationale de notre pays. C'est une «excuse pour renforcer le blocus et elle poursuit des objectifs électoralistes» a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

Bruno Rodríguez souligne que le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, calomnie la coopération médicale internationale au milieu de la pandémie comme prétexte pour renforcer le blocus de Cuba » ... Il détourne l'attention, dans un objectif électoral, de la mauvaise gestion du Covid-19 par Washington. Bruno Rodríguez rappelle que les États-Unis arrivent aux 5 millions de cas et 162 mille décès.

Au rebours de cette campagne, 45 brigades du contingent Henry Reeve se sont rendues dans 38 pays pour contribuer à la lutte contre le nouveau coronavirus. Des organisations internationales et des personnalités d'un peu partout dans le monde demandent que le Prix Nobel de la Paix soit accordé à ces

brigades médicales cubaines spécialisées en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230942-cuba-rejette-lutilisation-de-la-campagne-contre-ses-medecins-a-des-fins-electoralistes-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba